
Mme C. Fibromyalgie - mai 2018 
 

Depuis 2006 on m'a diagnostiqué une fibromyalgie avec des douleurs aiguës sur tout le corps et les 11 

points spécifiques à la fibromyalgie.  
J'ai été orienté par mon médecin traitant vers un rhumatologue spécialiste de la douleur ayant fait une 
thèse sur le sujet. Suite aux douleurs j'ai dû réduire mon temps de travail qui devenait difficile et je me 
suis isolé et coupé de mes amis car trop de fatigue et de douleurs.  
Je prenais des malaises et mon mari devait m'aider à me lever et monter les escaliers.  
Mon rhumatologue me prescrit des anti-inflammatoires, des neuroleptiques, antidépresseurs pour lutter 
contre cette maladie 
 
Aux vacances de Juillet 2016, mon mari m'a conseillé de prendre des algues (AlphaONE) et au fur et à 
mesure mes douleurs ont diminué et je recommençais à avoir de l'énergie et de la joie de vivre, de ce 
fait j'ai arrêté mon traitement en conscience progressivement de 6 Lamaline et antidépresseurs. 
En septembre je suis retourné voir mon rhumatologue et il a été surpris de mon état de santé et je lui 
ai raconté ce que j'avais fait. Il me dit que cela était très bien et de continuer vu mon amélioration. 
Depuis je ne l'ai pas revu. 
A ce jour je prends 4 gélules d'Alpha one le matin et si besoin 2 autres vers 13 heures et je n'ai plus de 
douleur, ni fatigue. 
Depuis un an je revis, je marche, je monte les escaliers et je n'ai plus cette fatigue 
Merci aux gélules du bonheur et à SynerJ-Health mais surtout à mon mari qui pendant 10 ans a supporté 

ma fatigue et mes douleurs.  


